

## ABSTRAK

**DINDA ALDRINA NASUTION, 1163311020. Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbasis Inkuiri Terbimbing Pada Tema 6 Cita-Citaku Di Kelas IV SD Negeri 117863 Rimbaya Kecamatan Na. IX-X Kabupaten Labuhanbatu Utara T.A 2020/2021. Skripsi. Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Universitas Negeri Medan. 2021.**

Masalah dalam penelitian ini adalah perlu adanya variasi LKPD yang digunakan di SDN 117863 Rimbaya. LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing belum pernah dikembangkan di sekolah SDN 117863 Rimbaya. Belum pernah dilakukan pengembangan LKPD di sekolah tersebut, guru hanya menggunakan buku paket sebagai satu-satunya sumber belajar di kelas IV SD Negeri 117863 Rimbaya. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui pengembangan dan kelayakan LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing untuk siswa kelas IV SD Negeri 117863 Rimbaya.

Penelitian ini menggunakan desain *Research and Development (R&D)*. Instrumen penelitian ini terdiri dari observasi, lembar wawancara guru kelas IV SD Negeri 117863 Rimbaya dan lembar validasi oleh validasi ahli. LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing dikembangkan mengacu pada tahap pengembangan *Borg and Gall* dengan 5 tahap yaitu : potensi masalah, pengumpulan data, desain produk dan produksi LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing, validasi ahli dan revisi produk. Penelitian ini hanya sampai pada tahap validasi yaitu validator media dan validator materi dikarenakan adanya situasi dan kondisi yang tidak memungkinkan untuk penelitian karena adanya wabah virus COVID-19.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penilaian dari ahli materi dan media pada tahap I oleh validator mendapatkan rata-rata skor 3,4 kategori baik. Sedangkan validasi ahli media pada tahap I oleh validator mendapatkan rata-rata skor 4,8 kategori baik. Apabila angka tersebut dikonversikan ke dalam skala Likert berdasarkan tingkat kelayakan, maka LKPD berbasis inkuiri terbimbing termasuk kategori layak dengan revisi. Setelah melakukan perbaikan pada materi dan media pada tahap I, diperoleh penilaian ahli materi pada tahap II oleh validator dengan rata-rata skor 4,6 kategori sangat baik. Pada validasi ahli media pada tahap II oleh validator mendapatkan rata-rata skor 4,9 termasuk kategori sangat baik dan layak tanpa revisi. Maka dapat disimpulkan bahwa LKPD berbasis inkuiri terbimbing pada tema 6 cita-citaku layak untuk pembelajaran siswa Kelas IV SD Negeri 117863 Rimbaya Kecamatan NA IX-X Kabupaten Labuhan Batu Utara T.A 2020/2021.

**Kata Kunci:** LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing, Tema 6 Cita-Citaku, Kelas IV Sekolah Dasar.